

Inversiones extranjeras en el turismo cubano incluyen fomento de inmobiliarias y campos de golf



por Roberto Morejón

Entre los 60 planes de la industria cubana del turismo para el fomento de capacidades con la participación de inversionistas extranjeros, destacan la construcción de inmobiliarias y campos de golf, a fin de diversificar las alternativas de disfrute.

En una de las 22 playas casi vírgenes de la península de Guanahacabibes, en la occidental provincia de Pinar del Río, gana fuerza el proyecto de una empresa mixta con un inversionista español.

En un área de 700 hectáreas, en la zona comprendida entre La Fe y Punta Colorada, se desarrollará un complejo inmobiliario vinculado al ejercicio del golf que podría transformarse en uno de los más grandes de su tipo en el subcontinente.

Situada a 174 km de La Habana y a menos de 1 hora de Cancún, México, Punta Colorada Cuba Golf Marina subraya los afanes de convertir a este país en referente mundial del turismo sostenible.

Relativamente cerca de La Habana, está concebido un propósito similar, esta vez en El Salado, en la provincia de Artemisa, próximo a la Zona Especial de Desarrollo de Mariel, ventana comercial de Cuba.

Con anterioridad se pusieron en marcha otros planes con las firmas Beijing Enterprises Holdings Limited, de China, y Esencia Hotels and Resorts, de Gran Bretaña.

Cuba constituyó empresas mixtas por separado con esas empresas para la construcción de inmobiliarias coligadas con el golf.

Una de ellas se emplaza en la zona de Bello Monte, al este de La Habana, y la otra en la occidental provincia de Matanzas, entre la capital provincial y la mundialmente famosa playa de Varadero.

El empleo de soluciones de diseño amigables con el entorno, distinguirá la apariencia del moderno complejo turístico inmobiliario de golf que se construirá en la zona de Carbonera, en la periferia de Matanzas.

La obra está en la etapa de preparación técnica e implicará, además del impacto económico, un beneficio para la comunidad con mejoras al abasto de agua y la eliminación de residuales.

Nos hemos referido a planes del Ministerio cubano de Turismo para plasmar principios enunciados en los Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución.

Ese documento incluye crear, diversificar y consolidar de forma acelerada servicios y ofertas complementarias al alojamiento que distingan al país, con prioridad para el avance de modalidades como golf e inmobiliarias.

El turismo relacionado con ese deporte atrae a ciudadanos canadienses, europeos y chinos, entre otros, deseosos de encontrar mayor esparcimiento en sus períodos de asueto.

Expertos recordaron que la práctica del golf se extendió en el mundo, incluida la región caribeña, como en República Dominicana y Barbados, de amplio potencial en la llamada industria del ocio, Y Cuba lo contempla en sus líneas de progreso económico.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/98331-inversiones-extranjeras-en-el-turismo-cubano-incluyen-fomento-de-inmobiliarias-y-campos-de-golf>



Radio Habana Cuba